

# 飯塚鎮西中通信

夢や志をもち、やさしく・かしこく・たくましい鎮西児童生徒の育成

飯塚市立鎮西中学校

令和4年7月5日 校長 吉田 浩昭

# 小中合同で避難訓練実施

~自分の命は自分で守る~

6月22日(水)に小学部と合同で地震と地震による火災を想定した訓練を行いました。ここ数年天候や新型コロナのために机上訓練や体育館への避難が続いていたため、屋外への避難は久しぶりでした。うまく避難できるか心配していましたが小学部も中学部も短時間で、しかも整然と避難することができ、安心しました。訓練の最後に生徒たちへ「自分の命は自分で守る」「助け合って自分と他の人の命を守る」ことが災害にあったときに大事であることを伝えました。近年、自然災害の頻度が高まっています。他人事ではありません。ご家庭で



も災害が起こった時には、どうするのかを話し合っていただけたらと思います。

# 生徒総会 = 社会参画への意識を=

6月24日(金)に生徒総会が行われました。これから1年間の生徒会活動の目標と内容を全校生徒によって決める生徒会最大の行事です。生徒たちは事前に学級審議を重ね、生徒会役員が提案した内容を吟味してきました。当日は、学級審議を経た質問や要望が各学級からだされ、生

徒会役員が返答を行いました。各学級からの質問等を聞くと「よりよい生徒会活動にしたい」という思いが伝わるものばかりでしたし、生徒会役員の答弁からも同様な思いが伝わってきました。近年の意識調査から日本の青少年は「自分の手で社会をよくしたい」と思う人が他国の青少年に比べて極端に少ないという結果が残念ながらでています。これからの社会を担う生徒たちにはこの生徒総会をとおして社会参画への意識を高めてもらいたいと考えています。



## 教育実習 岡部先生がんばりました

6月6日から24日まで、教育実習生として岡部明日香先生を迎えました。教科は美術で、 先生は本校の卒業生でもあります。授業、学級指導ともに8年生を中心に実習を行い、とても 丁寧な指導ぶりでした。最終日、お別れの時には後輩でもある生徒たちへ励ましの言葉をかけ られました。岡部先生、3週間お疲れ様でした。

### 音楽部「ランチコンサート」を開きました

6月27日(水)の昼休み、中庭で音楽部による「ランチコンサート」が開かれました。当日はリコーダーをメインに5曲が演奏されました。中でも「ミッキーマウスマーチ」は部員一押しの曲だけあって楽しく聞くことができました。中学部の生徒だけでなく小学部の児童も巻き込んだ素敵な時間となりました。音楽部の皆さん、ありがとう!



#### 制服の展示終了 アンケートへのご協力ありがとうございました

6月30日をもって本校での制服の展示が終了しました。併せてアンケートも締め切りました。お忙しい中での見学、アンケートへの記入ありがとうございました。アンケート結果を参考にし、7月6日(水)の4校合同制服検討委員会でデザインを決定したいと考えています。決まりましたデザインは後日、皆様にお知らせします。楽しみにお待ちください。

### 部活動等結果

#### 【嘉飯総体】

〇サッカー 優勝 〇男子卓球 優勝 〇女子卓球 4位 個4位 村瀬

O剣道 女子4位 個6位 和田 O野球 2回戦 惜敗

〇陸上 女子 4位 男女総合 4位

(女子) 1年100m5位 西村 2年100m2位 宮下 5位 森山 200m6位 宮下 1年800m6位 西村 80H2位 池田 低400R1位 池田、西村、秋永、宮下 走幅跳1位 森山 砲丸投6位 久原

〈男子〉3年100m1位 渕上 1年1500m6位 小川 3年1500m2位 村瀬 3000m3位 橋本 110H1位 渕上 400R5位 橋本、村瀬、高橋、渕上

【通信陸上(県)】 男子110H 6位 渕上

#### 通知表の「通信欄」について

本年度より教員の働き方改革の1つとして、通知表の「通信欄」への記入を3学期のみにします。1,2学期のお子様の様子については、家庭訪問、三者面談等によってお伝えしていきます。保護者の皆様におかれましては、ご理解をいただきますようお願いいたします。



#### ウクライナ支援募金 本校 5.015円でした

ご協力ありがとうございました